

# Wir laden Sie ein...

.. zu einem **Gala-Konzert des weltberühmten  
Schwarzmeerkosaken-Chores Peter Orloff**

am Montag, den 26. Januar 2015

im **Steinhof Huckingen, Beginn: 19:00 Uhr, Einlass: ab 18:00 Uhr**

Das festliche Konzert des Schwarzmeerkosaken-Chores findet unter der musikalischen Gesamtleitung und persönlicher Mitwirkung von Peter Orloff, der einst vor über 50 Jahren als jüngster Sänger aller Kosakenchöre der Welt seine legendäre Karriere begründete, statt.



Begeisternde Fernsehauftritte vor einem Millionenpublikum wie z.B. mit dem „Wolgalied“, „Dr. Schiwago“, dem „Gefangenenchor“ und zahlreiche Goldene Schallplatten und CDs unterstreichen den Ruf des Schwarzmeer Kosaken-Chores als herausragendes Kosakenensemble unserer Zeit.

Russland und die Ukraine haben derzeit ein Problem, aber hier konzertieren unter der Leitung von Peter Orloff hochdekorierte ukrainische und russische Sänger der absoluten Weltklasse in herzlichem Einvernehmen – atemberaubende Tenöre, abgrundtiefe Bässe und als besonderes Highlight eine absolute Weltrarität, ein männlicher Sopran von der Kiewer Oper. Stimmwunder oder Wunderstimmen – beides stimmt!

Herzstück des Konzerts sind natürlich auch die schönsten Kostbarkeiten aus dem reichen Schatz der russischen und ukrainischen Musikkultur wie die berühmten „Abendglocken“, „Die zwölf Räuber“, „Ich bete an die Macht der Liebe“, „Das einsame Glöckchen“ und „Kalinka“. Es ist eine musikalische Reise von Moskau bis an den Baikalsee, von Kiew bis St. Petersburg.

**Mit dieser Einladung möchten wir unseren Mitgliedern – bevor die Karten in den freien Verkauf gehen - aufgrund der zu erwartenden hohen Kartennachfrage - die Gelegenheit geben, Karten vorrangig zu erwerben.**

Eintrittskarten - eventuell auch als Geschenk zu Weihnachten oder anderen Gelegenheiten - können ab sofort erworben werden bei:

**Fernseh Haas, Optik Sorger, Anger-Apotheke, Buntstift, Geschäftsstelle des Steinhofes Huckingen sowie bei allen Vorstands- und Beiratsmitgliedern.**